



Jean-Louis BAILLY 79^{ème} Président

Année Rotarienne 2021-2022



Président élu	Michel ROSENVAIGUE
Président sortant	Yves LOUBERE
Secrétaire	Alain BELAUBE
Trésorier	Michel ROSENVAIGUE
Protocole	Patrick PELLETIER



Bulletin n° 13 du 30 novembre 2021

Grande soirée à la Brasserie de l'Atrium ou le Rotary Club de Dax accueillait Jean Aboudaram, gouverneur 2021-2022 du District 1690

La visite a commencé à 17 heures par une série de réunions d'échanges où le Gouverneur et son ADG ont rencontré successivement, le Président du club doyen, son comité, le Président du club satellite puis son comité.

L'ensemble du club, les conjoints et quelques invités se sont retrouvés sur la mezzanine de la Brasserie vers 20 heures où la soirée officielle a démarré au son de l'hymne rotarien.

Après quelques mots d'accueil de Jean-Louis Bailly, Jean Aboudaram a procédé à l'intronisation d'Hervé Thiévenaz parrainé par Éric Lafargue. Le CV de ce nouveau rotarien a déjà été transmis à tous les membres du club.

Le Gouverneur nous a ensuite parlé du Rotary.

Il a précisé que, même s'il se déplaçait pour nous conseiller et nous aider, la dynamique continuera à venir des clubs, constitués de professionnels humanistes au service des autres.

Il a ensuite rappelé les 3 axes sur lesquels le Président international Shekhar Mehta nous invite à travailler :

- Servir par l'action, en instituant une journée nationale du Rotary.
- Permettre l'autonomisation des filles. Certes le Président international est Indien et dans son pays ce sujet est crucial, mais il concerne aussi la France.
- Soigner notre recrutement en quantité et en qualité. Il propose pour cela la méthode « each one makes one » où chaque rotarien invite un contact à venir nous voir. Après avoir cité des personnages célèbres ayant rejoint le Rotary (J.F. Kennedy, Neil Armstrong...) il nous a précisé qu'Emanuel Macron avait été lauréat d'un concours d'éloquence organisé par le club d'Amiens.

À propos des effectifs il nous fixe un objectif à 45 membres à assez court terme.

Il nous a également parlé de l'Interact (pour les 12-18 ans) et du Rotaract (pour les 19- 35 ans) en nous incitant à créer un club Rotaract.

Il a enfin conclu son propos en nous invitant à « ne prendre que du plaisir ».



Jean-Louis nous a donné des bonnes du fils de notre ami Michel Rosenvaigue, dont l'intervention chirurgicale semble avoir réussi.

Il nous a également invité à avoir une pensée pour Jean-Philippe de Valleuil qui s'était également fait opérer dans la journée. Il était encore en salle de réveil en fin d'après midi et son épouse semblait rassurée sur son état.

Le repas préparé par Monsieur Labescat a particulièrement été apprécié et avant que l'heur rotarienne sonne, Jean Aboudaram et Jean-Louis Bailly ont échangé leur fanion respectif.

Rappel du calendrier à venir

Jeudi 9 décembre : Assemblée générale

Dimanche 12 décembre : marche gourmande de Pouillon

Jeudi 16 décembre : réunion statutaire au siège. Intervention de Nadine Berraute responsable au sein du District des actions jeunes.

